

Die Dispensaires von Plassac und Valheureux (Haïti)



Lage	Ländliches Haïti, im Artibonite-Tal, nördlich von Port-au-Prince
Aufgabe	Die beiden Dispensaires (Ambulatorien) von Plassac und Valheureux sorgen für die ambulante medizinische Grundversorgung einer ländlichen Bevölkerung von <u>rund 50'000 Einwohner/innen</u> : <ul style="list-style-type: none"> • Ambulante Behandlungen: Krankheiten, Verletzungen, Erste Hilfe • Vorsorge: Impfungen, Entwurmungen, Abgabe von Vitaminen usw. • Beratungen: Familie, Schwangerschaft/Geburt, HIV/Aids, Ernährung, Hygiene usw. • Ggf. Einweisungen ins Hôpital Albert Schweitzer, Deschapelles • Entbindungen in unserer Maternité in Plassac
Patient/innen	Überwiegend Mütter mit ihren Kindern
Leistung der Dispensaires	Täglich über 200 Konsultationen in den Dispensaires + ca. 200 in abgelegenen Gegenden (Erste Hilfe, Beratungen, Prävention)
Preis pro Konsultation	Im Dispensaire bezahlen Patient/innen pro Konsultation umgerechnet 1.- Fr. Dieser Preis schliesst Untersuchung, Behandlung und allfällige Medikamente ein.
Mitarbeitende in Haïti	Ein Schweizer, rund 50 Haitianer/innen; die beiden Dispensaires werden von je einer haitianischen Krankenschwester geleitet.
Jährliche Kosten	Total rund 500'000.- Schweizer Franken (inkl. Investitionen)
Träger	Fondation Suisse-Santé-Haïti (www.suisse-sante-haiti.ch), gegründet vom Verein Partnerschaft Kinderspitäler Biel-Haiti. Sie steht unter Aufsicht des Bundes.
Aufwand in der CH	In der Schweiz keine Personalkosten und geringer Sachaufwand
Finanzierung	Spenden von Privaten
Spendenadresse	Suisse-Santé-Haïti 2500 Biel/Bienne 1, PC 25-14357-3 ; IBAN: CH15 0900 0000 2501 4357 3